

PACTE: Histoire, histoires en peinture

Carnet de bord

★ N°03, mi-mars 2021

3^e1 et 3^e3

Nous avons, fin janvier, mis fin à la phase créative du projet. Les tableaux étaient peints, et ils avaient été apportés au Château du Val Fleury.

L'étape suivante fut l'installation de l'exposition. Un moment toujours émouvant, que nous avons pu réaliser malgré les contraintes propres à cette difficile année.

Ainsi, les élèves de 3^e1 puis ceux de 3^e3 prirent, le mardi 02 mars, la direction du Château, où nous attendaient l'artiste Mireille Blanc et Julie Le Fouler (représentant les services culturels de la Ville de Gif-sur-Yvette). Au deuxième étage, entièrement consacré aux œuvres produites par les élèves, de grands panneaux en bois avaient été installés contre le mur nord, par les équipes techniques du Château.

L'installation des œuvres se doit d'être la plus réussie, la plus harmonieuse possible. C'est un jeu d'assemblage, selon les couleurs, les thèmes, les formes... Ainsi, chaque élève, à tour de rôle, alla poser son tableau, en utilisant clous marteaux et niveau. Le résultat final est bluffant!



3^e4

Deux jours après, les élèves de 3^e4 avaient rendez-vous en salle informatique pour apporter la touche finale à leur œuvre. Celle-ci prend en effet la forme d'un film contenant les textes et photos, et il fallait donc créer les animations qui seront dévoilées au public!

Et ensuite?

Le PACTE touche à sa fin, ce mois de mars 2021. Pourtant il reste une phase essentielle, la découverte des œuvres au public! L'exposition, tant celle des artistes reconnus que la nôtre, est prête, et n'attend que l'ouverture des lieux culturels. Vivement!